



学校教育目標

～挑戦・発信・錬磨～

- 主体的に考え、伝える力と課題を解決する力を高める。【知】
- 人を思いやり、自分や周りを大切に作る心を育てる。【徳】
- 様々なふれあいを通し、豊かな心と体を鍛える。【体・開】
- 社会の一員として、広い視野に立ったものの見方や考え方を身に付ける。【公・開】

育成を目指す資質・能力

- 自己肯定感・協働・挑戦する気持ち（「学びに向かう力、人間性等」）
- 課題解決力・発信力・コミュニケーション力（「知識及び技能」「思考力、判断力、表現力等」）

行きあたる 谷のとまりや 散る紅葉 もみじ ~森川許六もりかわきょりく~

(行き当たった谷に止まると、紅葉が散っていた。)

校長 内田克弥

「秋の日のつるべ落とし」の言葉のごとく、日が暮れるのが日に日に早くなってきています。11月に入り、秋も終わりに近づいています。寒暖の差が激しい季節ではありますので、体調管理には十分にご留意ください。

10月18日(水)に海老名市文化会館で行われた合唱祭では、ご多用の中、ご来賓の方々、またたくさんの保護者の皆様にご参観いただき、誠に感謝しております。保護者の皆様のアンケートでも「素晴らしかった。」「感動した。」というご意見をたくさん頂戴し、生徒たちにとっても大変励みになったと思います。この場をお借りして御礼申し上げます。ありがとうございました。

さて、10月末に3年生は、中学校卒業後の進路希望先決定にむけて、保護者面談を行いました。3年生の皆さんは今まで小学校、中学校と同じ道を進んできましたが、義務教育が終わった後の自分の道は自分自身で選ばなければなりません。多くの3年生にとっては、人生にとって最初の「選択」を迫られています。色々と迷っている人も多いことでしょう。とにかく「自分」が納得して自分のこれから進む道を選んでほしいと思います。

ところで、生徒たちは、これから先何事にも「選ぶ」ことが数多く待っています。例えば高校に進学した人は、卒業後進学するのか、就職するのか、仮に大学に進学した人は、卒業後就職するのか、さらに進学するのか、働いている人も仕事を続けるのか、それとも違う仕事に転職するのか、結婚をするのか、しないのか等々。その他生きていく上ではこのように選ぶことがたくさん出てきます。別の言い方をすれば、人生は選択そのものと言えるかもしれません。

ある事柄を選択する際、人は様々なことを考えると思います。そして「こっちの方がベストだ」と考え、自分で考えた「よりよい道」を選んでいきます。選んだ結果どうなるかは、当然その人のそれからの行動や考え方で変わってきますが、それなりの結果が表れてきます。選んだ道が結果としてどうだったか、自分にとってベストだったかどうか等々。つまり、自分にとってベストな「道」を「選ぶ」力こそ「よりよく生きていく力」だと言えるのではないのでしょうか。

新しい知識・技能を身に付けることも学校教育の中ではとても重要なことですが、ある事柄に関して、自分がどのような行動をとればいいのかを考え、選び、そして行動する力を身に付けることも学校教育の中ではとても大事なことです。

日々の学校生活の中で、ぜひともこの「選ぶ」を身に付けていってほしいと思います。

第3回 合唱祭

—10月18日(水) 海老名市文化会館—

「only our melody～私たちだけの音色～」

10月18日(水)海老名市文化会館大ホールにて、合唱祭を開催しました。

合唱祭への準備は、7月より始まっていましたが、実質練習が本格的に始まったのは、9月20日(水)の体育祭終了後。練習期間は1ヶ月弱でしたが、



合唱祭スローガン

ステージから響き渡る各クラスの合唱は、とても素晴らしく、

聴いている人の心に響く合唱であったと思います。



全体合唱

当日は、朝から晴天。現地集合でしたが、大きく遅れる人もなく、予定通り合唱祭が始まりました。開会式の後、合唱祭実行委員の人たちのセレモニー。実行委員の人たちが作成した動画もとてもよく出来ており、またとても楽しめるものであったので、会場の生徒の皆さんの緊張感も少し和らいだようでした。



1年生

トップバッターは1年生。元気いっぱい、初々しい歌声を披露してくれました。続いて2年生。テノールの響きが重々しくなり、1年生とは一味違う大人の歌声がホール全体に響き渡っていました。お昼休憩の後、いよいよ3年生。3年生は最後の合唱祭。どのクラスも甲乙つけがたいほど素晴らしいハーモニーで、さすが3年生、という合唱でした。本当に有終の美を飾るのにふさわしい歌声をホールいっぱいに響かせてくれました。

各学年、各クラスの合唱を聴

いていて、「さすが南希中生」と思ったと同時に、練習の過程で、いろいろなことがあったと思いますが、それを乗り越えての今日のステージ、ということも生徒たちの表情から強く感じました。

来年もきっと素晴らしい合唱を披露してくれると思います。



3年生



2年生

この合唱祭のために、準備から当日の運営まで、実行委員の人たちが本当ががんばっていました。とても立派だったと思います。

合唱祭終了後の生徒の皆さんの振り返りでは、「合唱でクラスがまとまった。」「楽しかった。」「やってよ

かった。」というコメントがたくさんありました。生徒たちも、この合唱の取組を通して、多くの学びがあったと思います。

土曜授業参観・学級懇談会・進路説明会

—ご協力ありがとうございました—

10月14日(土)に行われた土曜授業参観、学級懇談会、進路説明会にたくさんの保護者の皆様にご来校いただき、誠にありがとうございました。

今回の土曜授業参観での生徒たちの様子を見て、参観された皆様はどのような感想をもたれたでしょうか。生徒たちは、参観された保護者の皆様の視線に緊張しながらも、それぞれの授業に真剣に取り組んでいたようです。

当日、保護者の皆様にお書きいただいたアンケートにつきましては、内容を職員で共有し、今後の学校経営に生かしてまいります。

また、この日の12時より、PTA校外委員会主催の標準服リサイクルが体育館で行われました。今年度も多くの方がお見えになりました。



生徒保護者合同進路説明会



校長もレッドカップ購入

今年度の第2回進路説明会は、第1回進路説明会と同様に生徒と保護者の方の合同で5時間目に行いました。今回は、進路主任から、11月以降の進路希望先決定に向けての実務的な話がありました。特に今年度より公立高校の入学選抜について、出願がインターネット出願になる等、変更点が何かあり、生徒たちも真剣な眼差しで話を聞いていました。

授業の後、学級懇談会が開催され、多くの方がご参加されました。

なお、10月号でお伝えした通り、レッドカップの引換も行いました。レッドカップにつきましても、多くの生徒、保護者の皆様にご協力いただきました。

児童生徒交流日

—小学校6年生部活動体験—

南希望が丘中学校ブロック児童生徒交流日では、学区小学校6年生を対象に「部活動体験」を行っています。今年度は10月13日(金)に開催されました。



華道部

当日は、部活動に所属する中学生と小学生ともに南希望が丘中学校、希望ヶ丘小学校、善部小学校の3か所に分かれてグラウンド、体育館、校舎内でそれぞれ活動しました。中学生の指導のもと、最初は緊張気味だった小学生の皆さんも、優しく一つひとつ丁寧に教えてくれる中学生に接することで、緊張も解け、楽しそうに活動していました。

また、中学生が先生役として、熱心に小学生に指導している姿を見て、「さすが中学生」と改めて感心しました。小学校の先生方からも、「中学生の皆さん、立派ですね。」とお褒めの言葉をいただきました。

この活動を通して、小学生の皆さんが、中学生になることへの期待を感じてくれるといいな、と思います



野球部



バドミントン部



吹奏楽部



陸上競技部

第2回、第3回学校運営協議会 —9月20日(水) 10月14日(土)—

第2回学校運営協議会が9月20日(水)の体育祭終了後、第3回学校運営協議会が10月14日(土)の土曜参観終了後にそれぞれ行われました。

第2回学校運営協議会では、委員の皆様には中学校給食の試食をしていただき、その後、中学校給食推進校としての取組を学校より説明し、中学校給食への感想やご意見をいただきました。また、体育祭についても感想やご意見をいただきました。

第3回学校運営協議会では、今年度前期の学校経営について、学校より説明後、学校の取組について、委員の皆様から様々なご意見をいただきました。

いただいたご意見につきましては、今後の学校経営に生かしてまいります。

スクールカウンセラーによる“相談日”のご案内

☆日時：

11月7日(火) 9時～15時30分 12月5日(火) 9時～15時30分
11月14日(火) 9時～15時30分 12月12日(火) 9時～15時30分
11月21日(火) 9時～15時30分 12月19日(火) 9時～15時30分

☆場所：南希望が丘中学校 相談室 (B棟2階)

◎スクールソーシャルワーカー(SSW) 来校日 11月20日(月) 全日

相談を希望される方は、生徒指導専任教諭の田中、または副校長までご連絡ください。

頑張っています南希中生 (敬称略)

○10月の表彰

卓球部 旭区中学校秋季卓球大会 男子の部第3位 大内祐人(2-2)

女子の部第6位 加藤友愛(1-4) 第7位 三海世莉(1-1)

陸上競技部 市総体 共通3000m走 第6位 齋藤洋太郎(3-1) 県総体出場

女子バレーボール部 旭区中学校秋季バレーボール大会 優勝

11月、12月の主な行事

11 / 3(金) 文化の日(祝日)	11 / 23(木) 勤労感謝の日(祝日)
11 / 7(火) 常任委員会	11 / 30(木) 2年生職業体験
11 / 8(水) 市総合体育大会閉会式	12 / 5(火) 3年生保護者面談
11 / 8(水)～9(木) 旭区個別支援学級 合同宿泊学習	12 / 6(水) 3年生保護者面談
11 / 9(木) 全校評議会	12 / 7(木) 1～3年生保護者面談
11 / 15(水) 2学期期末試験(音・理・技家) 音楽は3年のみ	12 / 8(金) 1～3年生保護者面談
11 / 16(木) 2学期期末試験(保体・英・美) 保健体育は3年のみ	12 / 11(月) 1, 2年生保護者面談
11 / 17(金) 2学期期末試験(数・社・国) 数学は1, 3年のみ	12 / 12(火) 1, 2年生保護者面談
	12 / 22(金) 大掃除(PM)
	12 / 25(月) 2学期終業式
	12 / 26(火)～1 / 8(月) 冬休み
	1 / 9(火) 3学期始業式

南希望が丘中学校地域防災拠点防災訓練

・10月29日(日)の午前中、南希望が丘中学校防災拠点第2回防災訓練が行われました。今年度は新型コロナウイルス感染症の感染防止のため実施していなかった避難住民の受入れ訓練と炊き出し・配膳の訓練も行う等、より実践に即した訓練を行いました。

令和5年度の卒業証書授与式

・令和5年度の卒業証書授与式は、令和6年 3月12日(火)に実施いたします。詳細につきましては、後日連絡いたします。